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招生计划圆满完成 生源质量稳步提高
! ! ! ! 本报讯 $ 月 %% 日!%&"" 多名高职
新生怀着激动兴奋的心情!顶着"卡努#
风雨来到育英报到入学! 并迅速投入到
紧张的军训和学习中去$至此!今年我院
招生工作宣告圆满结束! 招生总量和报
到率都创下了建院以来的最高水平$

!""# 年省教育厅下达我院的招生
计 划 为 %’"" 人 ! 比 !""( 年 增 加

!’)#*$ 我院实际录取 %’+( 人!完成计
划的 %"%)’$*$ 录取新生的质量继续保
持了稳步提高的趋势!做到了既没补报
志愿%又没降分录取!有些学生 的 考 分
已达到了本科二级学院的录取分数!三
校生和普高生的一志愿 录 取 率 都 首 次
超过半数$这样的成绩在全省民办院校
中再次名列前茅$

随着高等教育从精英化向大众化发
展速度的加快! 我省各院校间的生源竞
争日趋激烈! 尤其是民办高职院校面临

更为严峻的挑战$对此!我院领导始终保
持 清 醒 的 认 识! 将 &招 生’’教 育 质
量’’就业( 视为学院发展生命线的三
要素!确定了&立足杭州%面向浙江%融入
)长三角*! 为以现代服务业为主的第三
产业培养职业人(的学院定位!坚持职业
人培养模式的教学改革! 努力办出专业
特色! 使我院毕业生受到用人单位的普
遍欢迎$特别是今年上半年!我院学生就
业工作通过了省教育厅的合格评估!毕
业生就业率达到 $’)’$*!一次签约率达
到 $%)##*! 名列全省同类院校前列!吸
引了全省广大考生及其家长的关注$

学院领导高度重视! 实行招生工作
目标责任制!系,部-处室积极努力!各种
宣传及时到位! 也是今年招生工作得以
圆满完成的重要原因$ 早在去年 %! 月!
学院招生工作领导小组就召开了 !""#
年招生工作会议! 全面部署了今年的招

生工作!院领导与各系部%处室签订了招
生工作目标责任书$学院掌握恰当时机!
在新闻媒体上灵活进行招生宣传+ 各系
,部-处室的领导和教职工不顾雨雪交加
和酷暑炎热!数次到各地市%各类学校进
行面对面地招生宣传+ 空乘专业和市场
营销专业的学生以教学实训的形式回家
乡母校&现身说法#等等!都有效地扩大
了我院在社会上的知名度和影响力$ 与
往年不同的是! 我院今年招生宣传的重
点放在鼓励考生第一志愿填报. 新生奖
学金仅限于第一志愿+ 第一志愿填报我
院!基本确保第一专业录取!等等$ 这些
方法措施的宣传! 为今年首次完成三校
生招生计划和新生报到率实现历史性突
破打下了良好的基础$

截至 $ 月 !" 日!我院今年录取的新
生已有 %&.& 人来校注册报到!报到率已
经突破 $%*$ 本报记者 本报通讯员

!"23456789::;<=>?@
! ! ! ! 本报讯 & 月 & 日首届中国国际动漫节在杭州大剧
院圆满落下帷幕$ 以我院 "+ 计 / 班姚成同学为首组成
的"超几何(社团的"恐怖宠物店(!获首届中国国际动漫
节 01234/5 大赛 / 类,’ 人以下组-金奖$!信息系供稿"

!"ABCDEFGHI.JKLMNO
! ! ! ! 本报讯 今年 ’ 月 ’ 日!中共浙江省委教育工作
委 员 会 发 文 公 布 第 二 批 全 省 高 校 示 范 性 "党 员 之
家(!我院榜上有名$

今年上半年共有 !# 所高校的"党员之家(申请参
加评比!经专家组验收!省委教育工委决定授予 %. 个
"党员之家(为第二批全省高校示范性"党员之家($ 省
委教育工委要求各高校进一步抓好学生 "党员之家(
内涵建设!多开展一些贴近学生实际!贴近校园生活
的党员教育活动!积极探索加强学生党建工作的长效
机制!努力推进我省高校基层组织建设$ !院党办"

!"P45QD:R5%S?TURV96@
! ! ! !本报讯 我院艺术系 "+ 级装潢班同学在季海祺
老师的指导下! 参加了全国大学生第六届白金创意
大赛$ 全国参赛稿达 !""" 余件$ 我院 "+ 装潢班马煜
设计的/道德0招贴设计喜获这次大赛铜奖,全国获
铜奖者仅 %$ 名-$ 获大赛入围奖的同学有郭磊%陈清
清$ !艺术系供稿"
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浙江育英职业技术学院 主办 !""# 年 $ 月

第 % 期,总第 &! 期-内部资料 注意保存 ,本期共六版 -

育英学院报 (%%9 年 # 月!"#$ (( 我院荣获陈香梅科教文奖’’’

中国民办教育创新与发展贡献奖
! ! ! ! 本报讯 日前! 我院院长洪致平!从
在京举行的&中国民办教育创新与发展论
坛暨陈香梅教科文奖表彰( 大会上捧回
&中国民办教育创新与发展贡献奖( 奖牌
和获奖证书$

&中国民办教育创新与发展贡献奖(评
选活动是由陈香梅教科文奖办公室组织发
起的! 旨在弘扬鼓励民办教育的公益性办
学精神$ 全国人大常委会副委员长许嘉璐%
顾秀莲!美国国际合作委员会主席陈香梅!
全国人大教科文卫委员会主任委员朱丽

兰%教育部副部长吴启迪等出席这次大会$
大会表彰了全国各级各类民办教育机构

!’" 个!浙江育英职业技术学院榜上有名$
我院是一所完全由社会公民 举 办 的

民办职业技术学院$学院创办以来!把&走
进校门的是大学生! 培养出来的是职 业
人(作为对高等职业教育的新定位!创立
了一套&自主办学!自我调控!自求发展!
自强不息(的运行机制和办学理念!全力
创建职业人培养模式!办学业绩赢得了社
会各界的肯定$ !江吉林"

育英学院与凯旋街道& 校社共建( 工作启动
! ! ! ! 经过较长时间的酝酿筹备!. 月 ’ 日
清晨!我院与杭州市凯旋街道&校社共建(
工作在景湖社区公园启动$ 我院党政领导%
有关部门领导和江干区党政领导% 有关部
门领导% 凯旋街道主要领导! 以及学生代
表%社区代表 %"" 多人参加启动仪式$

在启动仪式 上!我 院 党 委 书 记%院 长
洪致平与凯旋街道办事处主任陈月敏签定了共建协议书后!与
凯旋街道党工委书记陈贺平一起为&校社共建(揭了牌$

按照&以人为本!共驻共建!资源共享(的原则!社区共建协
议商定了共建内容%共建形式%共建组织等$ 共建内容规定.利用
学校的教育!文化优势和街道 %! 个社区的社会实践平台!开展
以下共建活动. 我院可分批组织学生到社区进行为期一个月的
挂职锻炼!社区可提供各种实践活动的条件+学生,志愿者-可在
社区的合作和帮助下开展法律宣传%社区义务劳动%心理咨询%
健康生活讲座等+校社双方进行学习交流!由学校选派老师到街

道%社区给社工居民授课!街道选派优秀社工到学校给学生讲述
生活体验+每年双方进行课题研讨%文体活动等$ 为保证校社共
建顺利进行!真正实现共驻共建!资源共享!协议商定建立校社
共建领导小组!全面负校社共建的各项工作$

洪致平在校社共建启动仪式的讲话中说!&校社共建( 是街
道社区与学校不断探索创新的结晶! 凯旋街道各社区将成为育
英学院育人工作的新基地!&校社共建( 活动将成为社区精神文
明建设的助推器$今后!我院将发挥学科专业优势!在人才培养%
志愿者服务%文化交流!校社合作机制等方面与凯旋街道各社区

开展更加深入%密切的交流和合作!通
过活动! 把我们带入社区文化与校园
文化相互融合%交相辉映%互动互进的
和谐发展境界$ 凯旋街道党工委书记
陈贺平在讲话中认为!校社共建!意义
深远$ 它不仅为丰富学生社会实践经
历!拓宽学生志愿服务路子!展示学生

才华!促进学生成长%成才提供了一个广阔的空间和舞台!而且
为提高居民综合素质!发展社区新型文化!促进社区文明建设!
创建了一个新的机遇和条件$ 他相信随着校社共建机制的建立
和各项共建工作的开展! 这项工作的意义将会以令人信服的事
实逐步展现在人们面前$

&校社共建(启动仪式结束后!我院 %. 位暑期学生志愿者即
分赴各社区进行为期半个月的挂职锻炼$ 据悉!本学期!外经系
将分批安排 &" 多名文秘专业的大三学生到凯旋街道各社区 进
行为期一个多月的实习$ 本报记者 江吉林 摄影报道 &定单式(培养模式添新秀 实践教学体系迈新步

杭州广告会展班在我院诞生
! ! ! ! 本 报 讯 近 年 来 !
我 院 不 断 探 索 面 向 市
场 的 &定 单 式 (人 才 培
养模式6 积极构建实践
教 学 体 系!继 去 年 $ 月
与 浙 江 绿 城 物 业 管 理
公 司 合 办 &绿 城 物 管
班 (之 后 !今 年 $ 月 又
与 杭 州 市 广 告 展 览 有
限 公 司 合 作!创 办 广 告
会 展班$ 杭州市政府会
展处副处长杨旸到场祝
贺$ "(%"# 级会展班的全
体同学参加了揭牌仪式!
表示要勤学习! 多实践!
为会展策划与管理事业
的发展开创新的天空$

右图为 $ 月 %! 日#
我院院长洪致平与杭州

市广告展览有限公司董

事长蒋智军,右"高兴地

为$杭广会展班%揭牌&
江吉林 吴鑫园报道

WXYZ5"[\%]\^_‘
! !! ! 截至目前 浙江省育英职业技术
学院毕业生就业签约率已达 $%)&(*!
比去年上升了 &")(#*!从去年名列全
省同类院校倒数第三!跃为正数第四
名!名列本专科院校中的第五$

职能统一%理念落实是育英学
院实现良好就业的基础$该院成立
招生与就业指导办公室!实行&进(
与&出(的职能统一!并由院领导与
各系,部-及职能部门负责人签订
了招生与就业协议书!动员各方面
力量抓招生与就业工作$该院全体
教职工把帮助毕业生解决就 业 问
题当作自己义不容辞的责任!利用
各种渠道!千方百计做工作!四处
推荐自己的学生就业$

与此同时!学院招办密切关注
就业形势!多方收集资料!每周向
系,部-发出各类招聘会信息!并建
立就业指导网页!及时向学生介绍

就业形势和信息以及求职技巧%心
理%法律等知识$

在专业教育中! 育英职业技术
学院各系,部-特别注重让毕业生在
实习实训中提高动手能力! 赢得了
用人单位的青睐$ 比如&绿城班(的

+" 名物管专业学生到绿城物管公
司进行&准就业式(实习后!%. 名同
学与公司签了就业协议!另外 %+ 名
与其他物管公司签约+%" 名到赞成
物管公司 &准就业式( 实习的学生
中!有 $ 名与该公司签下就业协议$

同时!该院各系,部-党支部针
对部分毕业生就业问题上 眼 高 手
低%好高鹜远的思想!要求学生党
员带头树立&先就业%后择业(的观
念$ 学生党员 %""*签约就业!带
动了不少学生与用人单位签约$

江吉林 !原载 ’ 月 + 日$浙
江日报%教育人才版"

! ! ! ! $ 月 %+ 日上午#我院 !""# 级新生开学典礼暨军训动员大会#
在学院田径场隆重举行&%&"" 多名新生顶着 #" 年来最凶狠的$秋

老虎%#投入了紧张艰苦的军训& 本报记者 江吉林 摄
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艺术系同学体验农民生活
! ! ! ! ’ 月 %’ 日!艺术设计系暑期
&三下乡(社会实践小分队!来到
富 阳 市 一 个 比 较 落 后 的 地
方’’’万市镇了岸村!开展 # 天
的 社 会 实 践 活 动$ 他 们 一 行 %.
人的吃住都安排在农民家里!男
同学睡的是地铺$ 通过在村里张
贴标语%访问座谈%调查研究%除

草劳动与当地农民建立了感情$
农 民 朋 友 说 . & 见 到 你 们 好 高
兴1 (同学们在这次实践服务中
体验了农民生活!受到了实际教
育!更有信心把专业知识的学习
与实践能力的培养相结合!向着
&职业人(这个目标不断前进$
!艺术系暑期实践小分队供稿"

!在乡村小学除草 "尝尝登山的滋味

信息系同学服务渔村群众
! ! ! ! 今 年暑期!信息系 大 学 生&三 下 乡(社 会 实 践服务团 一 行 !+ 人!在 系 党 总支
书记周治斌 %团总支书记%学工秘书王敏和专职 班 主 任 方 悦 带 领 下!赴 舟 山 市 岱
山 县 岱 东 镇的 海 岛 渔 村!进 行 了 为 期 一 周 的 社 会 实 践 服 务 活 动$ 他们先后张贴
宣传海报 %+ 种 %!. 张!分发卫生防病%海洋保护%科技致富等宣传资料 #&" 多份!
举办科技%环保%卫生等综合知识咨询活动 + 场%电脑操作技能讲座 & 次%播放科
普知识教育录像 ! 场$ 同学们还通过公益劳动%家访%调查和现场参观学习等!在
社会实践的大课堂中经受锻炼与考验!拓宽思路与视野!增长知识与才干$ 他们
的举动受 到了 当 地 政 府 与 广 大 渔 民的 高 度 赞 扬$ 同 学 们 深 有 体 会 地说.这次 社
会实践学到了不少课堂上无法学到的东西6 在自己的人生旅途 中 打 下 了 深 刻 烙
印!留下了深刻印象$ !信息系暑期$三下乡%社会实践服务团供稿"
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学院暑期工作研讨会围绕培养&合格职业人(中心

abcd*efghijklmn*op5qf
本报讯 ’ 月 !( 日至 !. 日!我院在

千 岛 湖 召 开 院 领 导% 全 体 中 层 干 部 和
系% 部% 处 室 党 支 部 书 记 参 加 的 学 院

!""# 年暑期工作研讨会$ 与会人员围
绕培养&合格职业人(这个中心!重点研
讨了/系级管理方案,草案-0和/实践教
学体系构建0两方面的内容$

会 议 首 先 听 取 了 洪 致 平 院 长 关 于
系级管理改革方案草案的说明$ 他说!
这次系级管理改革的意义.一是进一步
提高系级管理效能! 提高市场适应性+
二是增强系级活力!扩大系级管理自主
权!提高系级 的 办 学 积 极 性!从 而 提 高
学院办学水平$ 系级管理改革首先在信
息技术系和民航旅游系进行试点!在总
结试点经验的基础上全面推开$ 会议对

此进行了充分讨论!并提出了建设性的
修改意见$ 信息技术系和民航旅游系两
个试 点 单 位 的 领 导 对 实 施 系 级 管 理 改
革充满信心!表示要努力做出探索性贡
献$

根 据&职 业 人(培 养 方 案 的 实 践 要
求!会议对构建实践教学体系进行了专
题研讨$ 五系一部的领导从解剖一个专
业入手!进一步认识专业实践教学的规
律!把握实践 教 学 的 各 相 关 要 素!从 理
论和 实 践 两 个 方 面 积 极 探 索 专 业 实 践
教学体系的构建$

洪致平院长对新学期 %" 个专业全
面启动职业人培养方案%试行系级管理
方案%实施新的学生管理规定% 努力争
创平安校园等工作作了部署$

张 艺 副 院 长 就 新 学 期 有 关 教 学 教
务 工 作 和 学 院 实 施 职 业 人 培 养 方 案 及
系 级 管 理 方 案 两 大 工 作 任 务 提 出 了 具
体要求$ 陈育旺副院长传达了全省大学
生思想政治教育工作会议精神!讲述了
新 学 期 学 生 思 想 教 育 工 作 的 思 路 和 必
须抓好的几项工作$ 黄爱平院长助理通
报 了 暑 期 后 勤 工 作 进 展 情 况 和 新 学 期
开学后勤与公寓管理工作安排$

会 议 要 求! 新 学 期 要 按 照 /学 院

!""# 年党政工作要点0!积极实施&三2
三战略(!紧 紧 围 绕&合 格 职 业 人(培 养
方 案 和 系 级 管 理 方 案 两 大 重 点 工 作 任
务!全面完成 !""# 年工作目标!进一步
推进学院各项工作的发展$

,何荣灿-


